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На прошлой неделе заместитель председателя Правительства Камчатского края
Александра Лебедева, курирующая министерства культуры, образования и службы
охраны объектов культурного наследия, записала свое видеообращение к жителям
Камчатского края (воспроизвожу дословно): «…Сегодня воспользовалась
минуткой, освободилась пауза в середине дня, и я заехала на ФОК «Водник», где у
нас сейчас продолжается работа. Познакомилась с работниками, которые кладут
плитку, они из Таджикистана, говорят, что им осталось работать где-то две недели.
Всеми материалами они обеспечены. Как вы может увидеть на фотографиях,
собственно укладка плитки в большой чаше уже закончена. Поэтому приеду еще
через неделю и посмотрю прогресс».

  

В своем аккаунте она написала (цитирую): «По словам сотрудников ФОКа, рабочие
трудятся с 8 утра и до позднего вечера, прерываются только на обед. Собственно, обед
я и застала, но уже через 20 минут работа возобновилась, и удалось переговорить с
рабочими лично. Обещают, что через 2 недели закончат укладку плитки. После этого
можно будет приступить к подготовительным работам по запуску бассейна. Знаю, что
многие жители южной части города и посетители ФОКа «Водник» очень ждут открытия
бассейна. Оно планируется к 1 декабря. Держу на контроле ход работ, следующая точка
– 27.10.»

      

Не перестает удивлять госпожа Лебедева, управленец со сколковской выправкой,
просвещенную публику. Она демонстрирует свое, на мой взгляд, полное отсутствие
профессиональных знаний, умений и навыков в курируемых вопросах, кроме того, взяла
на себя смелость делать какие-то заключения и строить прогнозы в области
строительства. Ранее она называла сроки ввода в эксплуатацию ФОКа «Водник», но
ошиблась – с кем не бывает. К слову сказать, срок сдачи злополучного
физкультурно-оздоровительного комплекса переносился несколько раз, и ввод
строительного объекта в эксплуатацию затянулся почти на год. Потом выяснилось, что
большой и малый бассейны невозможно использовать по причине низкого качества
облицовочных работ. После длительных дебатов в бассейнах решили положить
керамическую плитку, как и было предусмотрено в первоначальном проекте.

  

Подрядчик ООО «Легион» от ответственности сумел уйти, по версии газеты, благодаря
попустительству главного куратора всех строительных объектов на Камчатке
заместителя председателя Правительства Камчатского края Тимофея Смирнова.
Именно господин Смирнов отвечает за всю строительную политику на полуострове. При
его так называемом управлении ни один из строящихся объектов на Камчатке не был
сдан в срок. Уверен, во многом благодаря ему, кризис в строительной отрасли региона
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продолжает усугубляться. Вызывает, мягко говоря, недоумение тот факт, что господин
Смирнов за все просчеты в курируемом им ведомстве не понес никакого наказания и
остался на своем посту. Яркий тому пример являет собой ФОК «Водник», где задержка
сроков сдачи в эксплуатацию может составить тринадцать месяцев. В этой связи
вызывают снисходительную улыбку рассуждения Александры Лебедевой по поводу
окончания работ на ФОКе. Начну с того, как зампред, курирующий вопросы культуры и
образования, безграмотно строит свою речь: «Сегодня воспользовалась минуткой,
освободилась пауза в середине дня… приеду еще через неделю и посмотрю прогресс».

  

Почему-то сколковская засланка решила, что камчатцам важно знать о таджикских
корнях плиточников. И еще более удивительно выглядит, когда она спрашивает их о
сроках завершения работ, – им-то откуда это знать?! Безграмотное построение речи,
разрыв причинно-следственных связей большей частью происходит от невежества и
отсутствия самоанализа. Чтобы правильно говорить, нужно правильно думать.

  

Полагаю, главному камчатскому управленцу по вопросам культуры, спорта, образования
и охраны объектов культурного наследия Александре Лебедевой не помешает больше
читать классической художественной литературы и тренировать свою память,
возможно, тогда из её головы выветрится пустозвонная сколковская спесь, и у неё
хватит ума освободить занимаемую должность по собственному желанию.

  

Вячеслав СКАЛАЦКИЙ
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